

religieuse anglaise depuis les Origines jusqu'à la Réforme, puis de la Réforme au vote de l'émancipation en 1829. Faire connaître les souffrances anglaises depuis le règne de Henry VIII, faire connaître les gloires de l'ancienne Eglise d'Angleterre, afin que par contraste d'une part, par analogie de l'autre, nous sentions mieux et comprenions mieux la situation présente, telle a été toute son ambition. Au lendemain de ce Congrès eucharistique, qui nous a révélé la vie profonde de l'Angleterre catholique, ce livre vient véritablement à son heure. Ajoutons que, par une heureuse coïncidence, il paraît au moment où M. Thureau-Dangin, mettant à la portée du grand public les résultats de ses grands travaux d'érudition, publie un nouveau volume sur le *Le Catholicisme en Angleterre au XIXe siècle*. Aux nombreux lecteurs que ne peut manquer de trouver le bel ouvrage de l'illustre académicien, nous sommes heureux de recommander, à titre d'introduction, l'excellent volume de M. Planque.

— Dans la présente station quadragésimale, à Notre-Dame de Paris, M. le chanoine Janvier, poursuivant sa magistrale exposition de la morale catholique, traite de la loi et étudie successivement : La notion de la loi ; — la loi éternelle ; — la loi naturelle ; — la loi humaine ; — la loi juive ; — la loi chrétienne.

Les sujets abordés pendant la retraite pascale seront : Lundi-Saint : la vertu bienfaisante de la Loi. — Mardi-Saint : la force répressive de la loi. — Mercredi-Saint : Devoirs de la conscience vis-à-vis de la loi. — Jeudi-Saint : Droits de la conscience vis-à-vis de la loi. — Vendredi-Saint : La violation de la loi dans la Passion de Jésus-Christ. — Dimanche de Pâques : Allocution à la communion générale des hommes : L'accomplissement de la loi dans le sacrifice eucharistique.

Comme les années précédentes, les *Conférences* et la *Retraite pascale* sont publiées en fascicules (qui paraissent le lundi ou mardi suivant le dimanche où elles ont été prononcées) par les soins de la Librairie P. Lethielleux, 10, rue Cassette, à Paris, au prix de 2 fr. 25 pour l'Etranger. On souscrit dans toutes les librairies catholiques.